

# El rector de la UJI pide al Consell "agilizar al máximo" las medidas para mejorar la financiación - Levante Castelló - 18/02/2018



Climent junto al resto de rectores de las universidades de la Comunitat Valenciana, el president de la Generalitat y el conseller Marzá. LEVANTE-EMV

## El rector de la UJI pide al Consell «agilizar al máximo» las medidas para mejorar la financiación

► Educación anuncia la creación de un grupo de trabajo estable para coordinar las subvenciones a las universidades ► Climent valora la «voluntad clara» de Marzá de mejorar la situación pero exige celeridad

NEREA SORIANO CASTELLÓ

El rector de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló, Vicent Climent, valora la «voluntad clara» de la Generalitat Valenciana por mejorar la financiación de las universidades pero exige «agilizar al máximo» la toma de decisiones para que se haga efectivo, teniendo en cuenta que la universidad pública de Castelló se encuentra en un momento financiero «crítico». Esta sería la conclusión extraída tras la celebración ayer en Morella de la segunda jornada del Foro de Diálogo sobre la Financiación del Sistema Universitario en la que se acordó crear un grupo de trabajo estable para coordinar el modelo de financiación del sistema universitario público junto con las cinco universidades públicas de la Comunitat y expertos en la materia.

Una medida que desde el rectorado de la UJI se valoró como una muestra clara de «voluntad» por parte del gobierno valenciano en atajar el problema pero que, en opinión de Climent, se debería agilizar para aportar soluciones cuanto antes. Para el rector, es imprescindible agilizar la toma de soluciones y medidas ante la «as-

fixiante situación financiera» en la que se encuentra la Jaume I. Además, recuerda que desde el año 2010, la universidad pública de Castelló recibe 13 millones de euros menos al año, justo en un

periodo de tiempo en el que la UJI ha ofertado más títulos y ha aumentado el número de alumnos matriculados. El proyecto educativo más importante es el de la Facultad de Ciencias de la Salud

cuya primera fase se inauguró el pasado viernes, a expensas de que se licite la segunda y última fase que completaría la construcción de los módulos pendientes. Según manifestó Climent en su dis-

## Una comisión de trabajo con expertos

El grupo de trabajo permitirá también reflexionar sobre el sistema universitario al que se aspira en el futuro

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

El conseller de Educación, Investigación, Cultura y Deporte, Vicent Marzá, anunció ayer la creación de un grupo de trabajo estable para coordinar el modelo de financiación del sistema universitario público junto con las cinco universidades públicas de la Comunitat y expertos en la materia. Marzá hizo estas declaraciones en

el Foro de Diálogo sobre financiación del Sistema Universitario Valenciano celebrado en Morella. De esta manera, el conseller expresó que en la comisión también se trabajará en la reflexión de «qué sistema universitario público se quiere», porque no se buscan «soluciones efímeras sino que haya una construcción colectiva que mire a largo plazo».

Marzá se mostró satisfecho en la clausura del foro y destacó la necesaria participación de los rectores. Por su parte, el rector de la Universitat d'Alacant y representante de los rectores, Manuel Palomar, valoró que por primera vez hayan tenido «la oportunidad



Puig y Marzá, durante las jornadas en Morella. LEVANTE-EMV

de trabajar en estrategia conjuntamente el Gobierno y las universidades en materia de financiación de las universidades y en el modelo de la universidad». Para Palomar, la asistencia de Puig y Marzá al foro «muestra la impor-

curso en el acto de inauguración, la licitación de esta segunda fase se debería públicas antes del verano para evitar un excesivo periodo de tiempo «que alguien pudiera interpretar como que el proyecto se abandona».

### Más datos

Actualmente se ha ejecutado el 60% de las obras correspondientes a la fase 0, que se llevó a cabo en 2012 con una inversión de 2,2 millones de euros en el Servicio de Experimentación Animal, y la fase 1, inaugurada el viernes, y que comprende los edificios de investigación, los servicios centrales y las aulas distribuidos en tres módulos. La inversión ha sido de 21,2 millones. Queda pendiente la fase 2 que albergará los módulos 4 y 5. Tendrá una superficie de 8.000 metros cuadrados, tiene un presupuesto de 13 millones de euros y consistirá en la construcción de dos edificios más: un cuarto módulo para aulas docentes y un quinto módulo de despachos, laboratorios e investigación. Además, se espera que estos módulos acojan otras titulaciones proyectadas y que, por motivos económicos, se han parado como son Ciencias de la Actividad Física y del Deporte u otras titulaciones y másteres del ámbito sanitario. E

Climent ha señalado en varias ocasiones que la financiación de la universidad «ya no da para más, no solo para hacer la segunda fase, sino que pone en peligro la propia sostenibilidad». Por ello, Climent ha exigido que se revise la financiación universitaria «para conseguir un servicio público de calidad. Por su parte, el president Ximo Puig dijo que el desarrollo de la facultad de ciencias de la salud en Castelló «está garantizado». De momento, queda pendiente el 40% del proyecto. El traslado de los grados de Medicina y Enfermería se hará pronto, de forma que todas las actividades del curso 2018-2019 ya se impartirán en las nuevas instalaciones.

tancia que tienen las universidades para la agenda política del Gobierno». El rector de la UA destacó la oportunidad que han tenido de realizar una «reflexión y un diagnóstico de la situación de las universidades».